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use more resources to implement them in life. The lack of common basic principles, including the legal level, leads to 
the fact that public-private partnership becomes fragmented and politically dependent manner, while not a complete 
management tool. It is shown that the role of a key player in public-private partnerships can take on regional public 
chambers: no practice partnerships in each region, the Institute of the Public Chamber has the objective advantages 
over other civil organizations. The work is aimed for a broad audience of readers, interested a scientific and practical 
problems of public administration.
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В настоящее время много внимания уделяется вопросам эффективности вузов. Для оценки эффектив-
ности используются системы показателей. Анализ Программ стратегического развития федеральных универ-
ситетов показал отсутствие показателей эффективности, а только результатов и затрат, отличие показателей 
верхнего уровня в Программах стратегического развития и Дорожных картах вузов. Для успешной реализации 
стратегии необходима декомпозиция показателей на уровень конкретных исполнителей. Существующие на се-
годняшний день каскадные методы декомпозиции крайне сложные, абстрактные, длительные по времени. Мы 
предлагаем, во-первых, разрабатывать систему показателей на основе анализа требований заинтересованных 
сторон. Во-вторых, классифицировать показатели по типам: затратные, результатные и показатели эффектив-
ности. В-третьих, все показатели нужно свести к показателям эффективности, т.к. именно данный тип показа-
телей способен декомпозироваться, как по уровням, так и по периодам. Показатели эффективности при деком-
позиции могут сохранять значения, независимо от уровня декомпозиции. 
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Currently, much attention is paid to the effectiveness of the universities. To evaluate the effectiveness of using the 
scorecard. Analysis of Strategic Development Program of the federal universities showed no performance indicators 
, only the results and costs, as well as the difference between high-level indicators in the strategic development and 
road map of universities. For the successful implementation of the strategy requires decomposition of indicators on 
the level of executives. Currently existing cascading decomposition methods are highly complex, abstract, long time. 
We propose, first, to develop a system of indicators based on the analysis of stakeholder’s requirements. Second, 
classified by types of indicators: cost , results and performance indicators . Third, all the indicators need to be reduced 
to performance indicators , as it is this type of metric can decom as the levels, and periods . Performance indicators 
during decomposition can store values, regardless of the level of decomposition.
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АПК Российской Федерации включает отрасли, имеющие тесные экономические и производственные 
взаимосвязи, специализирующиеся на производстве сельскохозяйственной продукции, ее переработке и хра-
нении, а также обеспечивающие сельское хозяйство и перерабатывающую промышленность средствами про-
изводства. Сельское хозяйство является одним из основных составляющих элементов в системе АПК, которое 
способствует сохранению исторически освоенных агроландшафтов, культурного разнообразия страны, ее эко-
номического благополучия. Здесь формируются нравственные основы народа, его национальная психология 
и историческая память [1]. Данная отрасль нуждается в притоке средств для создания новых и модернизации 
действующих производств, освоения новой техники и технологий, для насыщения потребительского рынка 
сельскохозяйственной продукцией, реализации социальных целей, поэтому необходима государственная под-
держка, которая вытекает из особенностей отрасли сельского хозяйства. В результате проведенного анализа 
отрасли сельского хозяйства систематизированы и сгруппированы основные факторы сельскохозяйственного 
производства, которые позволили обосновать развитие этой отрасли
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Agriculture of the Russian Federation includes industries that have close economic and production relationships, 
specializing in the production of agricultural products and their processing and storage, as well as providing agriculture and 
processing industry the means of production. Agriculture is one of the pillars of the system in agriculture, which contributes 
to the preservation of historically reclaimed agricultural landscapes, the cultural diversity of the country, its economic well-
being of. It formed the moral foundations of the people, their national psychology and historical memory [1]. The industry 
needs an influx of funds for the establishment of new and modernization of existing facilities, development of new techniques 
and technologies for the saturation of the consumer market in agricultural products, the implementation of social goals, so 
the state support, which derives from the characteristics of the agricultural sector. The analysis of the agricultural sector and 
systematically grouped the main factors of agricultural production that will inform the development of this industry.
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В статье обобщены теоретические положения формирования экономического механизма аренды лесных 
участков в соответствии с принципами устойчивого управления лесами. Проанализированы теоретические под-
ходы, согласно которым одни ученые считали, что лесное хозяйство не дает законченной продукции, а является 
частью процесса «лесовыращивание – лесозаготовки», другие –считали, что процесс лесовыращивания завер-
шается получением продукции. С введением в действие Лесного кодекса РФ в редакции 2006 года произошли 
существенные изменения в организационно-экономическом механизме управления лесами. При сохранении фе-
деральной собственности на леса хозяйственные функции по воспроизводству лесов, ответственность за ведение 
лесного хозяйства на арендованных лесных участках возложены на коммерческие организации. Развиты методи-
ческие подходы к формированию экономического механизма аренды в условиях разделения управленческих и 
хозяйственных функций. Предложена методика планирования затрат арендатора на ведение лесного хозяйства на 
основе ресурсного метода, которая апробирована на проектных моделях для конкретного лесного участка.
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In article summarizes the theoretical principles of formation of the economic mechanism of forest lands lease in accordance 
with the principles of sustainable management of. The theory of economic mechanism  of forestry are analyzed. Some scientists 
believed that forestry does not give the finished product, and is part of the «term plantations – harvesting», others believed 
that the process of obtaining forest growing finished products. With the implementation of the Forest Code (2006) there were 
significant changes in the organizational-economic mechanism of management of forests. When you save the federal property 
on the economic functions of forest reforestation, the responsibility for forest management on leased forest areas assigned to 
commercial organizations. Developed methodological approaches to the formation of the economic mechanism of rent under 
the division of administrative and economic functions. The technique of planning costs of the lessee on forest management on 
the basis of the resource method that has been tested on the design models for a particular forest area.
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В статье обоснована роль организационных ценностей, которые выступают одним из атрибутов органи-
зационной культуры, имеющей важное значение для формирования конкурентных преимуществ и повышения 


